

# kwg unterstützt Projekte von sechs Bürgerstiftungen

10.000 Euro für Jugendarbeit,  
Bildung, Naturschutz und mehr

Von Thomas Wedig

---

**Kreis Hildesheim.** Die kwg Kreiswohnbaugesellschaft hat zu Weihnachten insgesamt 10.000 Euro zu gleichen Teilen an sechs Bürgerstiftungen aus dem Hildesheimer Kreisgebiet verteilt. „Die Stiftungen bewirken viel Gutes“, sagte kwg-Geschäftsführer Matthias Kaufmann bei der Spendenübergabe, „dieses Engagement wollen wir gern unterstützen.“ Das haben die sechs Stiftungen nun mit ihrem Anteil von jeweils 1667 Euro vor:

■ **Alfeld:** Die Bürgerstiftung plant für das kommende Jahr einige Naturschutz-Projekte. So will sie unter anderem eine Streuobstwiese wieder nachpflanzen, außerdem soll ein Teil des Geldes in den Krötenschutz in der Region fließen.

■ **Algermissen:** Dort will die Bürgerstiftung ein Umwelt- und Naturprojekt für Kindergärten und Grundschulen anbieten. Mädchen und Jungen sollen zum Experimentieren angeregt werden, geplant sind zum Beispiel Wasseruntersuchungen am Bruchgraben. Außerdem plant die Stiftung einen Fotowettbewerb unter dem Motto „Mein schönster Platz in Algermissen“ – und im Rahmen des Wettbewerbs sollen natürlich Preise vergeben werden.

■ **Bad Salzdetfurth:** Die Bürgerstiftung in Bad Salzdetfurth will die Erinnerung an den Bergbau lebendig halten, der die Stadt mehr als ein Jahrhundert lang geprägt hat. Das Geld soll dafür verwendet werden, den Förderturm auf dem alten Schachtgelände zu beleuchten – damit dieses Wahrzeichen der Kurstadt auch bei Dunkelheit noch zu sehen ist.

■ **Bockenem:** Ein Schwerpunkt der Bürgerstiftung Bockenem/Ambergau liegt im Bildungsbereich. Sie will die kwg-Spende in das Projekt „Klasse 2000“ investieren. Dabei geht es um gesunde Ernährung, zum Beispiel im Rahmen eines Schulfrühstücks, und um andere Gesundheitsthemen wie Suchtgefahren für Kinder und Jugendliche.

■ **Harsum:** Die Hermann-Schnipkoweit-Stiftung möchte mit ihrem Anteil die aktuell geplante Renovierung und Neugestaltung eines Jugendraumes im Dorfgemeinschaftshaus von Klein Förste unterstützen. Falls künftig vergleichbare Vorhaben in anderen Jugendtreffs der Gemeinde Harsum geplant sind, will die Stiftung aus eigenen Mitteln auch dort etwas dazugeben. Die aktuelle Spende soll nun erst einmal gebündelt in Klein Förste eingesetzt werden.

■ **Rössing/Nordstemmen:** Die Bürgerstiftung Rössing hat zwei Ideen, wie sie das Geld aus der kwg-Spende verwenden will. Zum einen soll die Ausstattung des Schullabors in der Grundschule Barnten um Experimentierkästen (Physik und Robotik) für Dritt- und Viertklässler erweitert werden. Außerdem will die Stiftung einen neu gegründeten Freundeskreis für Kunst und Kultur fördern, der nach der aktiven Teilnahme der Rössinger Dorfgemeinschaft am diesjährigen Sommertheater des Forums Heersum entstanden ist. Das hat Begeisterung entfacht, die bewahrt werden soll.